
 
CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR DA 
ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE CARAGUATATUBA 

 
 

Caraguatatuba, 10 de agosto de 2023. 

 
 
Oficio nº 08/2023 
Assunto: Esclarecimento 

 
 

 
Senhora Márcia Regina Paiva Silva  
Secretária Municipal de Educação 

 
 

O Conselho de Alimentação em cumprindo suas atribuições, solicita 

esclarecimento quanto: 

 

1. A ocorrência no dia 07/08 na unidade escolar EMEF Prof. Luiz Silvar do 

Prado, chegou ao conhecimento do CAE que foram encontradas pelos 

estudantes da unidade larvas na refeição servida: 

• Quais as providência que foram tomadas? 

• Quais unidades tiveram os mesmos problemas? 

• Foi uma situação isolada? 

• Quais ações serão tomadas para evitar novas ocorrências? 

 

2. No CEI Prof.ª Aparecida Maria Pires de Meneses, ocorreu no dia 04/08 o 

dia do pastel com refrigerante: 

• Considerando a legislação que regulamenta a alimentação escolar, 

são alimentos proibidos.  

 

3. Quanto ao café com leite ofertado no lanche, foi observado pelo CAE, que 

teve pouca aceitabilidade. 

• Foi feito o teste de aceitabilidade? 

• Como foi a aceitação dos estudantes? 

• Qual foi o resultado do teste? 
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4. Aproveitamos para sugerir melhorias quanto à diversificação do cardápio, 

especialmente no lanche: 

• Pudim do pão saudável; 

• Bolo mais vezes ao mês tendo como opção nos sabores laranja e 

de banana. 

 

5. Gostaríamos de saber como esta o andamento  “segunda sem carne”, já 

que anteriormente foi comunicado a este conselho que seria instituído. 

Atenciosamente,  

 

 

Suelen Cristina de Oliveira 
Presidente do CAE 


